SESIONES ORDINARIAS 2008

ORDEN DEL DIA Nº 621

COMISION DE FAMILIA, MUJER, NIÑEZ Y ADOLESCENCIA

Impreso el día 27 de agosto de 2008

Término del artículo 113: 5 de septiembre de 2008

SUMARIO: **Operación** mundial de la UNESCO "Las mujeres hacen información", que promueve la igualdad de prensa. Expresión de beneplácito. **Morini** y **Lemos**. (1.012-D.-2008.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Familia, Mujer, Niñez y Adolescencia ha considerado el proyecto de declaración del señor diputado Morini y de la señora diputada Lemos, por el que se expresa beneplácito por la operación mundial de la UNESCO "Las mujeres hacen información" que promueve la igualdad de prensa; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja su aprobación.

Sala de la comisión, 12 de agosto de 2008.

Juliana di Tullio. – Silvia Storni. –
Cynthia L. Hotton. – María J. Areta. –
Silvia Augsburger. – Claudia A.
Bernazza. – Ana Berraute. – Lía F.
Bianco. – Elda R. Gerez. – Claudia F.
Gil Lozano. – Juan C. Gioja. – Nancy
S. González. – Paula C. Merchán. –
Mirta A. Pastoriza. – María del Carmen
C. Rico. – Beatriz L. Rojkés de
Alperovich.

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Su beneplácito por la operación mundial de la UNESCO "Las mujeres hacen información", que promueve la igualdad de prensa, alentando a los medios informativos a dar, el 8 de marzo de cada año, la responsabilidad editorial a jefas de redacción y mujeres periodistas. El tema elegido para

el año 2008 es "Historias de mujeres jamás contadas".

Pedro J. Morini. - Silvia B. Lemos.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Familia, Mujer, Niñez y Adolescencia al considerar el proyecto de declaración del señor diputado Morini y de la señora diputada Lemos, por el que se expresa beneplácito por la operación mundial de la UNESCO "Las mujeres hacen información" que promueve la igualdad de prensa; cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que lo acompañan, por lo que lo hace suyo y así lo expresa.

Juliana di Tullio.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

"Las mujeres hacen información" una operación mundial de la UNESCO para promover la igualdad de género en la prensa que se realizó, por octavo año consecutivo, el 8 de marzo de 2008, Día Mundial de la Mujer, con el objetivo de alentar a los medios informativos a dar ese día la responsabilidad editorial a jefas de redacción y mujeres periodistas.

Según información de la oficina de prensa del organismo, "Historias de mujeres jamás contadas" fue el tema elegido este año para la operación, "cuya finalidad es concienciar a los editores sobre la capacidad profesional de las periodistas y editoras, mejorando así sus posibilidades de desarrollo profesional y la paridad de género en las redacciones. En el marco de esta operación, la UNESCO invita a las mujeres a producir artículos y reportajes en los que, desde un punto de vista propio, pongan de

relieve sus talentos múltiples, sus logros y sus aportaciones. La UNESCO alienta también a las empresas periodísticas que participen en esta campaña a compartir sus experiencias enviando artículos y otros productos noticiosos a un sitio web creado especialmente para la ocasión.

La UNESCO considera que "Historias de mujeres jamás contadas", "fue el tema elegido este año debido a que en la mayoría de los países la manera en que se retrata a las mujeres en los medios no ha mejorado mucho a pesar de que el número de jefas de redacción, periodistas y corresponsales de sexo femenino, locutoras y presentadoras ha aumentado. Tres estudios internacionales sobre la presencia de la mujer en la prensa realizados respectivamente en 1995, 2000 y 2005 y coordinados por la Asociación Mundial de Comunicación Cristiana revelaron que la perspectiva sobre la mujer suele carecer de matices, la prensa popular tiende a presentarlas de manera glamorosa y poco realista o bien

como víctimas de abusos, en particular sexuales. Las periodistas, sin embargo, están perfectamente capacitadas para contar los desafios y éxitos cotidianos de la mujer, por lo que la UNESCO invita a las organizaciones mundiales de medios informativos a ayudarlas a hacerlo el 8 de marzo de 2008".

El director general de la UNESCO, Koichiro Matsuura, subraya la necesidad de hacer de la igualdad de sexos en todos los niveles profesionales una prioridad de todas las sociedades.

Señor presidente, el esfuerzo de la UNESCO para garantizar en todos los Estados la igualdad de sexos en todos los niveles merece el apoyo y el reconocimiento de todas las instituciones de la República, y muy especialmente de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación.

Por las razones expuestas es que solicitamos la aprobación del presente proyecto de declaración.

Pedro J. Morini. - Silvia B. Lemos.

